

MARGARITA GRALIA HABLARA DE SEXO

En una charla íntima
en El Telón de Asfalto



Aunque recientemente estrenó la telenovela *Besos Prohibidos*, Margarita Gralia se da tiempo para ensayar la obra *Tengamos el Sexo en Paz*, en la cual se propone ofrecer una charla íntima y muy interesante sobre el tema. En el montaje que se presentará en El Telón de Asfalto, a partir del 5 de noviembre, la actriz será dirigida por su gran amiga Angélica Aragón.



"QUEREMOS QUE AL SALIR DEL TEATRO, LA GENTE VAYA A HACER EL AMOR Y NO A COG...": ANGÉLICA ARAGÓN

La directora de escena de esta puesta, Angélica Aragón, también nos dio su punto de vista: "Lo que pretendemos con esta obra es que la gente quiera realizar una relación sexual con su pareja a partir de otro entendimiento; que salgan del teatro a querer hacer el amor, no a cog..., que es algo que también se vale y resulta muy delicioso; pero creo que pierde una parte muy importante del ser humano, que es la afectividad. "En esta obra hablamos de orgasmos, de eyaculación y de muchos temas que en voz de una mujer suenan un tanto irreverentes. Pero en el espacio resguardado de una sala de teatro podemos sentirnos un poco más libres en relación a nuestros propios sentimientos, a nuestras propias ideas y, sobre todo, a los prejuicios que tenemos sobre algo que a todos nos ocurre de la misma manera".